



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Grenoble, le 03 décembre 2024

La Fondation SFR apporte un soutien de 5 000 € à l'association Le Rocher de Grenoble

La convention de mécénat en faveur de l'association Le Rocher de Grenoble par la Fondation SFR a été signée en présence de :

- Gauthier PÉNICAUD, Responsable d'Antenne de l'association Le Rocher
- Cyrille-Frantz Honegger, Délégué Régional Centre-Est d'Altice France SFR

La Fondation SFR soutient l'association Le Rocher

Dans le cadre de sa démarche responsable et citoyenne, SFR a mis en place différents dispositifs tels que le Fonds de soutien citoyen qui permet, depuis plus de 20 ans, aux salariés de parrainer un projet associatif, de s'engager grâce au tutorat ou encore au mécénat de compétences. Ainsi, depuis 2003, plus de 1 000 associations ont été soutenues par des salariés SFR. Grâce à l'engagement de l'un d'entre eux, Cyril De Carmantrand, l'association Le Rocher de Grenoble a reçu une dotation de 5 000 € pour financer leur projet de prévention contre le décrochage scolaire et d'accompagnement des élèves dans leur recherche de stage.

En 2024, le jury a sélectionné 30 associations, sur l'ensemble du territoire, dont les projets facilitent l'insertion professionnelle et l'inclusion numérique, permettent d'accompagner des jeunes issus de milieux modestes, des publics en situation de fragilité (précarité, handicap...) ou de lutter contre toute forme de discrimination. Ce dispositif repose sur l'implication personnelle des salariés, qui constitue le socle de l'action de la Fondation SFR.

Par ailleurs, la Fondation SFR a noué des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue en région Centre-Est, telles que Emmaüs Connect, Article 1, Les Restos du Cœur ou bien encore La cravate solidaire. En participant à la création d'Emmaüs Connect il y a près de 15 ans, SFR s'est donné comme mission de rendre le numérique accessible à tous en mettant à disposition des publics fragiles des ressources téléphoniques et un accès à internet à des conditions avantageuses. Grâce à SFR et à sa Fondation, Emmaüs Connect a déjà accompagné, depuis 2013, plus de 135 000 personnes et 450 structures sociales sur le territoire national.





L'association Le Rocher de Grenoble

Depuis 22 ans, les équipes du Rocher partent vivre dans les quartiers urbains dits « prioritaires » de France. Avec les habitants et les acteurs locaux, elles travaillent à mettre en place des actions éducatives, sociales et culturelles divisées en 3 axes :

- l'accompagnement éducatif,
- le soutien à la parentalité,
- l'insertion sociale, citoyenne et professionnelle.

Le Rocher anime ses activités aux côtés des habitants : travail de rue, accueil de loisirs, camps & sorties, ateliers pour les enfants, ateliers pour les adultes, accompagnement personnalisé dans les projets, etc.

Dans une société, marquée par la fracture sociale et la crise des banlieues, l'association Le Rocher veut être une oasis de rencontre, au service d'une société plus solidaire, plus juste et plus fraternelle pour que chacun puisse être reconnu, soutenu dans sa dignité et être davantage acteur dans la société.

A propos de la Fondation SFR - alticefrance.com

SFR et sa Fondation sont convaincus que tous les citoyens doivent avoir un accès égal aux services numériques. Créée en 2006, la Fondation SFR s'engage auprès des publics fragiles pour l'égalité des chances à travers un triple mécénat : financier, de compétences et en nature. Elle agit en faveur de la réussite professionnelle des jeunes en nouant des partenariats avec des associations dont l'action est reconnue dans le domaine de l'insertion, telles que L'Ascenseur, Sport dans la Ville, Article 1, Mozaïk RH, Rêv'Elles, La Cravate Solidaire, les Idéateurs, Elles bougent ou encore Time2Start.

En participant à la création d'Emmaüs Connect dès 2013, puis de WeTechCare, SFR a fait un choix pionnier à une époque où l'exclusion numérique n'était pas encore identifiée comme une urgence sociale. A travers son partenariat avec les Restos du Cœur, la Fondation SFR vise à essaimer les structures dédiées à l'inclusion numérique en France.

Grâce au soutien d'associations engagées au plus près du terrain et à l'implication des salariés dans des dispositifs comme le fonds de soutien citoyen, le mécénat de compétences et le mentorat, SFR et sa Fondation agissent avec la mobilisation de tous pour un monde plus juste, solidaire et durable.

Contact presse: xavier.schutz@sfr.com